



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

EXPRESA JAVIER VELÁSQUEZ QUESQUÉN

Encuestas no lograrán cambiar el buen rumbo del gobierno

El ligero descenso en las encuestas de la gestión gubernamental del presidente Alan García, son “hipos” coyunturales que no lograrán hacer cambiar el buen rumbo del Ejecutivo que está dirigido a garantizar la estabilidad económica, la promoción de inversiones y la generación de empleo, sostuvo el congresista y vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén.

“Este tipo de encuestas sólo responde al temperamento de la gente ante determinado hecho coyuntural, un hipo, pero en general el gobierno goza de un nivel aceptable de confianza”, aseveró el representante aprista.

Asimismo, dijo, que no era “nada desdeñable” obtener el 58 por ciento de la aceptación ciudadana. Al mismo tiempo, manifestó, que no cree que se condicione la agenda del Ejecutivo en función de los sondeos de opinión ni se perderá el norte del gobierno que está dirigido en afirmar la estabilidad económica, garantizar las inversiones y generar mayores puestos de trabajo.

De otro lado, Velásquez Quesquén también opinó que la reconsideración que estaba solicitando Unidad Nacional para reincorporar al Congreso a José Luna Gálvez, mellaba la imagen del Poder Legislativo.

Ante esta situación recomendó al parlamentario Luna a esperar la finalización de su proceso en el Poder Judicial.

“Si sale absuelto podría reingresar por la puerta grande al Parlamento Congreso, de lo contrario persistir en que el Congreso lo habilite, sólo mella su imagen y la del Congreso Nacional”, puntualizó el vocero de la CPA.

Viernes 24 de noviembre de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén